

Berikan Sarana Kontak Bhabinkamtibmas Gontoran Sambang Warga Binaan

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Dec 9, 2023 - 18:34



Lombok Barat NTB - Sosok sebagai seorang Bhabinkamtibmas di Desa Gontoran Polsek Lingsar Polresta Mataram Aipda I Gede Arya Suantara selalu berkomitmen membantu warga binaanya sebagai wujud kepeduliannya sehingga kehadirannya dirasakan bermanfaat.

Hal ini rutin dilakukan yang kali ini nampak Aipda I Gede Arya Suantara menyambangi sekaligus berdialogis dan memberikan doa kepada warga atas nama Amaq Jumarsah 85 tahun yang akan melaksanakan ibadah haji tahun

2024.

Tidak hanya itu, Ia pun melanjutkan kegiatannya dengan memberikan sarana kontak kepada warga binaan atas nama Sdr. Arimah yang bertempat tinggal di Dusun Gontoran Daye Desa Gontoran, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat. Sabtu, (09/12/2024)

Aipda I Gede Arya Suantara mengatakan bahwa beliau mengalami stroke sudah lama kurang lebih satu tahun pekerjaan beliau adalah buruh ikan.dan setiap harinya beliau berkecimpung dengan air.

Setiap pagi sekitar pukul 06.00 wita sudah ke tambak untuk memanen ikan beliau dapat upah 50ribu dari hasil ikannya, lambat laun karena usia sekitar hari Selasa siang lalu (05/12) tiba-tiba lemes dan tidak sadarkan diri dan dibawa ke RS Provinsi NTB, ucapnya

Ia juga menjelaskan maksud sambang atau kunjungannya memberikan sarana kontak berupa tongkat untuk berjalan pasca sakit stroke yang dialami Sdr. Arimah.

" Tetap semangat dan selalu diberikan kesehatan sarana kontak berupa tongkat ini semoga dapat membantu sehingga perlahan bisa beraktivitas kembali ", imbuhnya

Di tempat lain Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH membenarkan hal tersebut bahwa ini merupakan bentuk kehadiran Bhabinkamtibmas di setiap desa dan wujud kepeduliannya kepada warga.

" Tentunya bisa menjadi contoh kepada personel Bhabinkamtibmas lainnya terutama di wilayah hukum Polsek Lingsar, karena dengan membangun komunikasi dengan masyarakat Harkamtibmas bisa diwujudkan ", pungkasnya.(Adb)